



Aufstellen von Infotafeln "Der Glasbläser"

<i>Organisationseinheit:</i> Stadtplanung und -entwicklung	<i>Beteiligt:</i> Bauverwaltung, Städtebauförderung
---	--

<i>Beratungsfolge</i>	Ö / N
Ortsrat Lauterbach (Entscheidung)	Ö

Beschlussentwurf

Der Aufstellung der Infotafeln "Der Glasbläser" vor der Holzsäule Auffahrt Juchhöh sowie neben der Skulptur vor der Grundschule wird zugestimmt unter der Maßgabe, dass

- die Stadt Völklingen für die Sicherstellung der Pflege und des Erhalts der Tafeln eintritt, wenn dies vom Verein nicht mehr geleistet werden kann
- die Stadt Völklingen ein Regionalbudgetprojekt auflegt mit dem Ziel die gesamte Beschilderung zu modernisieren und zu erneuern. Zu diesem Zweck soll ein Projektteam aus Verwaltung (Stadtplanung, Stadtarchiv..), Verein und Ortsrat gegründet werden, das die Projektziele erarbeiten und konkretisieren soll.

Sachverhalt

Der Heimatkundliche Verein (HKV) Lauterbach hat die Aufstellung von Infotafeln über den sogenannten Glasbläser vor der Holzsäule Auffahrt Juchhöh sowie neben der Skulptur vor der Grundschule beantragt.

Gemäß § 73 Abs. 3, Ziffer 3 des Kommunalselfbstverwaltungsgesetzes entscheidet der Ortsrat in den Angelegenheiten zur Pflege des Ortsbildes sowie Unterhaltung und Ausgestaltung der örtlichen Park- und Grünanlagen, deren Bedeutung nicht wesentlich über den Gemeindebezirk hinausgeht.

Nähere Erläuterungen können in der Sitzung gegeben werden, zu der ein Vertreter des HKV Lauterbach eingeladen wird.

Finanzielle Auswirkungen

Die Kosten für das Aufstellen der Infotafeln werden vom HKV Lauterbach übernommen.

Anlage/n

- Unterschrift OB (geheim)

- Unterschrift OB (geheim)